

児童のみなさんへ

3月は、突然学校がお休みになってびっくりしたことと思います。学校がお休みの間も、本を読んだり、教科書やドリルで勉強したり、体を動かしたりと、規則正しい生活ができたでしょうか。自由に外出できない、思い切り運動ができない、友だちに会えないなど、これまであたりまえにやってきたことができなくなり、不安や不満を感じることも多かったのではないのでしょうか。

新学期からは学校を再開しますが、しばらくの間は、これまでと同じような活動はできません。みなさんの健康と安全を守るために、がまんしてもらわなければならないことがたくさん出てくると思います。学校の先生方は、みなさんをウイルスから守るために、一生けんめい考え、工夫してくれています。友だちと思い切り運動したり、遊んだり、おしゃべりしたりすることは、もう少し待ってもらわなければなりません。少しでも早くいつもの生活に戻れるように、みなさんにも協力してもらわなければなりません。先生方の言うことをしっかり守って、もし、少しでも気になることや心配なことがあったら、すぐに先生方に相談してください。

また、学校にいる時だけでなく、放課後や休日、家にいる時も気をつけることが必要です。ぜひ、みなさんから、家族の人たちにも手洗いや部屋の換気を呼びかけてください。そして、熱があったり、せきやのどの痛みがあったりする時は、学校を休んでしっかり休養してください。

一人ひとりがウイルスから身を守ることが大切ですので、みなさんも協力をよろしくお願いします。

令和2年4月3日

新潟市教育委員会 教育長 前田 秀子